

西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和4年10月17日

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

第13号

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

1学期の学校教育活動を終了



今年度の活動を始めて100日目となる10月13日(木)、第1学期終業式を行いました。現在、感染症が注意報レベルであること、校内の状況も落ち着いていることから体育館に全校児童が集まりました。全員が参集して式を行うのは令和3年度第1学期始業式以来、実に1年6か月ぶりです。久しぶりに校歌も斉唱しました。1番のみでしたが、やはりにじっ子の歌う校歌は最高です。その後、3年ぶりに水泳学習を行ったり、にこにこタイム(縦割り活動)で学年を解いて楽しく活動したりしたこと、そしてそれぞれの学年でしっかり活動したことなどを写真を見ながら振り返りました。また、にじっ子を代表して6人が自分のがんばりを振り返るスピーチをしました。

100日間のほとんどが高い感染レベルの日々でしたが、にじっ子は本当に元気でした。無事にこの日を迎えることができて本当によかったです。19日(水)からは第2学期のスタートです。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

【にじっ子のスピーチ】

1年

ぼくはみんなとなかよくなれたのがうれしかったです。みんなと校庭でいっぱい遊ぶと楽しいです。2学期になってもまだ小学校のまだ知らない子となかよくなりたいです。ぼくは勉強もがんばりました。算数はひっ算をがんばりました。1分で31問できるようになりました。国語では音読をがんばっています。「やくそく」のお話をあおむしになって読みました。みんなであおむしの気持ちになって読むのが楽しかったです。2学期になってもがんばりたいです。

2年

1学期にがんばったことは2つあります。1つ目は算数のひっ算です。私はたし算は好きですが、ひき算は苦手です。だからひき算のひっ算の時はとても難しかったです。でも、友だちやおうちの人に教えてもらいながらできるようになりました。2つ目はトマトのお世話です。トマトは毎日水やりをしないといけないので大変でした。でも、やっと実ができたときはとてもうれしかったです。3年生になったらハウセンカのお世話をがんばろうと思います。

4年

1学期にがんばったことは2つあります。1つ目はわり算のひっ算です。3けた÷2けたの見当をたてるのが難しかったけど、うまく見当をたてて計算できました。2つ目は体育の4分間走です。1周目から息がつかなくなったし、目標の4周ができなかったけど最後まで同じペースで走れました。

(次ページに続く)



2学期にがんばりたいことを2つ発表します。1つ目は三重跳びです。3年生の時三重跳びができそうでできなかったからです。2つ目は算数の面積です。今、習っている途中で難しいからがんばりたいです。5年生に向けて勉強をがんばる2学期にしたいです。

5年

私が1学期がんばったことは2つあります。1つ目は算数です。4年生の時より少しずつ難しくなっていて頭を抱えたことがありました。けれど、今まで習ったことを生かして乗り越えられました。2つ目は委員会です。5年生になり、初めてやりました。今まで裏方になったことはなかったけれど、学校を支えられている気分がしてとてもうれしかったです。2学期は、今まで習ったことを生かしてさらにがんばりたいです。

6年

私が1学期にがんばったことは、体育大会の放送です。まちがえずに言うことができました。また、正確に言うことができたのでよかったです。2学期にはマラソン大会で力いっぱい走り切りたいです。小学校最後の行事をひとつひとつ、1から5年生のお手本になれるようにがんばります。

6年

ぼくにとって今年は小学校生活最後の1年です。ぼくが1学期にがんばったことは2つあります。1つ目は勉強です。授業中は積極的に発表し、分からないことは自ら調べ、周りの友だちが悩んでいたら教えることを心がけました。この間理数グランプリという大会に出て友だちと一緒に問題を解くという楽しさを知りました。2つ目はそうじの班長として低学年をまとめました。1年生は入学したばかりで分からないことがたくさんあったと思いますが、優しく丁寧に教えられました。今では上手に掃除をしてくれています。2学期にがんばりたいことはマラソン大会です。目標は3位以内です。また、学習面や生活面でも目的をもって取り組むことを意識し、自分の成長につなげていきたいです。



終業式後、担任からにじっ子一人一人に通知表「あゆみ」を渡しました。今年度から通知表の所見(担任からの励ましの言葉)記載欄がなくなりました。その分、がんばったこと、そしてこれから取り組むとよいことなどをこれまで以上に丁寧に伝えました。

今後も一人一人の健やかな成長のために、

保護者の皆様と電話や連絡帳でしっかり連絡を取り合っていきたいと考えています。気がかりなことがあれば、12月の保護者懇談会だけでなく、必要に応じて懇談をさせていただきます。いつでもご連絡ください。よろしくお願いします。

甘味、苦味、酸味、塩味、そして…うま味

5日(水)、ザ・グランユアーズフクイの大熊英幹さんを講師に迎え、6年生が「うま味」について学習しました。はじめに、昆布だしと鰹だしを飲み比べました。それぞれのだしは見た目だけでなく、味も異なることを実感しました。その後、一番だしを使ったお吸い物を試食しました。昆布と鰹節の相乗効果により、濃厚なうま味を味わうことができました。

大熊さんには鰹節の削り方や吸い口に関すること、そして箸使いについても教えていただきました。「うま味」について学んだ6年生。みだしの五基本味について関心が高まったことでしょう。



折り紙クラブの作品を見てください

月に1回、クラブ活動を楽しんでいる4年生以上のにじっ子。折り紙クラブでは力作が集まりました。児童玄関にある賞状陳列棚内に展示してあります。授業参観や地区文化祭でご来校時にぜひご覧ください。